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Iniziativa promossa dall’Asd “Anfibi” in collaborazione con il Comune di Campli e la Federazione Motociclisti Italiani

 

CAMPLI – Il 9 aprile appuntamento per tutti gli appassionati del quad con il secondo Raduno “Città di Campli”, organizzato
dall’associazione sportiva “Anfibi” con il patrocinio del Comune di Campli e dalla Federazione Motociclisti Italiani, sezione di
Teramo.  Come già  nell’edizione  di  debutto  dello  scorso  anno,  parteciperanno  all’evento  centinaia  di  appassionati  di
fuoristrada ed escursioni estreme da tutta Italia. A presentare l’iniziativa sono intervenuti questa mattina al Consorzio Bim il
sindaco di Campli, Pietro Quaresimale, il presidente FMI Abruzzo, Elvio Fortuna, insieme al responsabile del settore quad
per l’Abruzzo, Alessandro Marini, e Berardo Marchetti, presidente dell’Asd “Anfibi”.

 

“L’evento richiamerà partecipanti da tutta Italia – sottolinea il sindaco di Campli, Quaresimale – e attraverserà il territorio di
Campli e frazioni, a dimostrare che il nostro borgo è vivo e attrattivo. Prosegue l’accordo tra i promotori e il nucleo locale di
Protezione Civile “Monti della Laga”, che prevede l’impiego di volontari con i quadricicli per fronteggiare le emergenze, e a
breve andremo a inaugurare la nuova sede, negli stessi locali del Centro Operativo Comunale, in località Piane di Nocella”.

 

“Prosegue l’impegno dei nostri 4mila associati – spiega il presidente regionale della FMI, Fortuna –, praticanti di quad ed
enduro,  per  fronteggiare  le  calamità  naturali:  nell’emergenza  di  metà  gennaio  siamo  intervenuti  con  motoslitte  nel
Teramano e con le nostre moto a Rigopiano. A fine aprile siamo stati selezionati per partecipare ad un corso di Protezione
civile nazionale per il coordinamento delle emergenze e delle operazioni di primo soccorso con i quad”.

 

I partecipanti si riuniranno domenica alle ore 8.30 lungo la statale 81 a Campovalano, per partire alle ore 9 dalla piazza del
Sole di Campli lungo un percorso di 70 chilometri:

 

“La  nostra  associazione  –  afferma  il  presidente  dell’Asd  “Anfibi”,  Marchetti  –  raggruppa  oltre  dodici  sportivi  del  luogo
appassionati del territorio e del quad. Abbiamo voluto fortemente riproporre quest’anno il raduno in segno di vicinanza e
solidarietà a un territorio che ha più che mai bisogno di ripartire e di tornare alla quotidianità. I partecipanti avranno la
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possibilità  di  affrontare alcuni  passaggi  tecnici  in  tutta sicurezza,  attraversando frazioni  e  antichi  sentieri  di  montagna tra
neve, fango, terra ed acqua lungo un percorso interamente sviluppato e ripristinato nel territorio comunale”.

 

All’arrivo, le premiazioni nella piazza principale con la consegna di alcuni gadget. Seguirà la pausa pranzo in un ristorante
locale a base di prodotti tipici e, nel pomeriggio, visita culturale al borgo farnese e ai suoi principali siti d’interesse, come la
Scala Santa. Possibilità di pernottamento e di partecipare ad una notturna a chi arriverà il giorno precedente il raduno.

 

Per info e preadesioni: quodteamanfibi@gmail.com; tel. 331.7973395.

 

IL LIBRO “VIVI L’ITALIA” di ALESSANDRA GASPARRONI A PESCARA
| Sabato 8 aprile ore 18, Auditorium “Petruzzi” Museo delle Genti
d’Abruzzo
 

Sabato 8 aprile 2017 alle ore 18 a Pescara, presso l’Auditorium “Petruzzi” del Museo delle Genti d’Abruzzo,in Via delle Caserme 60, si terrà l’attesa presentazionedel  nuovo  l ibro  del l ’antropologa  teramanaALESSANDRA  GASPARRONI  dal  titolo  “VIVI  L’ITALIA.TRA STORIA E ANTROPOLOGIA”,

volume editoper  i  t ipi  del la  casa  editr ice  teramanaRicerche&Redazioni.  L’ incontro  è  promossodall’Associazione  culturale  “A.S.T.R.A.”  di  Pescara  incollaborazione col Museo delle Genti  d’Abruzzo.
All’incontro prenderanno parte,  insieme all’Autrice,  ilpresidente della Fondazione “Genti d’Abruzzo” RobertoMarzetti e l’antropologa Adriana Gandolfi, presidente diA.S.T.R.A.
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Il  libro  –  144  pagine  illustrate  su  carta  naturale  dipregio  delle  Cartiere  Fedrigoni,  cucito  e  rilegatoartigianalmente – propone una sorta di «Grand Tour delnostro secolo,  che conduce il  lettore a visitare o ri-visitare luoghi italiani molto conosciuti o mai percorsi.Scorci d’Italia sui quali ancora tanto può dirsi. Curiositàe realtà di un vissuto che riemerge, a tratti, durantequesto  viaggio  ideale  dove,  tra  le  pieghe di  antichicostumi tradizionali d’Abruzzo e Molise, di simboli fittilidelle Puglie, di rifugi cari a personaggi come Leopardi,giovane favoloso,  ognuno troverà esaudito il  propriodesiderio di conoscere. Eco e musicalità si dipanano trai  panni  stesi  del  rione  Sanità,  la  vita  e  la  morteconvivono in una Napoli mai del tutto scoperta. Realtàstoriche  si  coniugano  a  risvolti  antropologici  tra  glispazi della Campania Felix. La Sibilla Appenninica chedimorava nei monti delle Marche conversa con quellaCumana che guarda il lago d’Averno. Sacre devozioninascoste in Emilia Romagna e Lombardia si alternano aquelle legate a figure di animali nel Lazio e in Abruzzo.Paesi  e  contrade  trovano  così  un  loro  spazio  percontinuare a vivere nella mente del viaggiatore». Lacopertina  del  volume  riproduce  un  suggestivopaesaggio  napoletano  col  Vesuvio  sullo  sfondo,raffigurato  in  un  acquerello  di  fine  Ottocento  dieccellente fattura.

QUESTIONE  SOVRACANONI  BIM  ACEA:  LETTERA  APERTA  DEL
SINDACO DI FALLO ALFREDO SALERNO IN QUALITA’ DI COMUNE
CAPOFILA.
 

Riceviamo e pubblichiamo 

 

I FATTI, LE DATE ED I PROTAGONISTI DELLA STORIA DEL RECUPERO DELLE SOMME DOVUTE DA ACEA PER I
SOVRACANONI BIM.

 

                                                          

                                                                                               AL 41 COMUNI ADERENTI AL                          
                                                                       PROTOCOLLO D’INTESA PER IL                                               
                                               RECUPERO DE I SOVRACANONI                                                                     
                        BIM ENTE CAPOFILA COMUNE DI                                                                                          FALLO

                                                                                              

                                                                                               AGLI ORGANI DI STAMPA
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                                                                                                ALLA CITTADINANZA

 

Sento il dovere di fare chiarezza sulla questione dei sovracanoni Bim avendo avuto lettura delle dichiarazioni del Consigliere
Alessio Monaco,  dichiarazioni  che mi  hanno alquanto sorpreso e che sicuramente non rendono giustizia  all’attività fino ad
oggi svolta dal Comune di Fallo nell’interesse di tutti i piccoli Comuni aderenti al Protocollo d’Intesa BIM. Per questa ragione
di seguito si riporta la cronostoria di tutta l’attività svolta fino ad oggi  lasciando ad ognuno le opportune valutazioni.

Vorrei precisare che il mio Comune è stato nominato con atti di giunta adottati da n. 41 Comuni come Comune capofila per
la soluzione della questione in quanto il mio Comune è stato il primo a sottoporre la questione a tutti gli altri Comuni
aderenti.

Nei 41 Comuni è compreso anche il Comune di Rosello dove il Consigliere Monaco è Vicesindaco.

Il Comune di Fallo ha avviato i primi contatti con ACEA scrivendo alla medesima e per conoscenza alla Regione invitandola
anche ai vari incontri con la società ma la stessa non è stata mai presente.

Il Consigliere Alessio Monaco è perfettamente a conoscenza della circostanza che l’incontro di cui parla nel suo comunicato
avutosi con il Presidente della Regione il 27 febbraio 2016 è stato richiesto dal Comune di Fallo come Comune  Capofila in
data 28 gennaio 2016 dal momento che la l’ invito a partecipare all’incontro è stato rivolto anche allo stesso. Nella mattina
del 23 febbraio 2016 non ricevendo nessuna risposta dal Presidente ho mandato una e-mail al Presidente della Provincia ed
a  tutti  i  Comuni  interessati  lamentandomi  di  non  aver  avuto  nessuna  risposta  dal  Presidente  della  Regione  e
contestualmente convocavo un incontro per il 26 febbraio nel Comune di Fallo per decidere come procedere. Nel pomeriggio
del 23 febbraio il Presidente della Regione tramite mail convocava l’incontro avutosi il 27 febbraio.

Dall’incontro in Regione, a cui il consigliere Monaco non era presente, si uscì con la consapevolezza che la Regione previo
parere  scritto  dell’Avvocatura  Regionale  avrebbe  diffidato  al  pagamento  delle  somme  entro  30  gg.  ACEA  in  base  ad  un
regolamento del 2007 pena la decadenza della concessione.

Il 29 marzo, a quasi un mese dall’incontro, stante l’inerzia della Regione ho inviato una nota all’Avvocatura Regionale
chiedendo informazioni sullo stato dell’arte della diffida.

Il giorno 5 aprile arrivò una risposta sconcertante dall’Avvocatura Regionale in cui la stessa lamentava l’invio da parte del
Dipartimento preposto di documentazione incompleta solo in data 4 aprile e quindi l’Avvocatura Regionale si dichiarava
impossibilitata a poter rilasciare qualsivoglia parere e ci informava nel contempo di aver già provveduto a sollecitare lo
stesso Dipartimento Regionale.

Vista la situazione e dopo quasi un mese e mezzo di attesa dall’incontro avuto in Regione ho messo a conoscenza della
situazione il Consigliere Regionale Marcozzi la quale ha subito dato riscontro alla mia richiesta presentando il 19 aprile 2016
una interpellanza al Governo Regionale chiedendo lumi sulla questione.

“Casualmente”  il  22  aprile  la  Regione  diffidava  ACEA  ad  adempiere  a  ciò  che  il  Regolamento  prescriveva  ovvero  il
pagamento entro 30 gg. delle somme dovute ai Comuni del BIM Sangro che allora ammontavano a circa € 3.600.000,00.

A  seguito  della  diffida  ACEA  il  giorno  20  maggio  2016  inviava  una  PEC  al  Dipartimento  Opere  Pubbliche  della  Regione
Abruzzo, al Genio Civile Regionale di Chieti ed al Comune di Fallo comunicando di aver chiesto al Tribunale Regionale delle
Acque di Roma la sospensione dei termini della diffida Regionale e che la stessa era stata accolta dal Tribunale fissando la
data di dibattimento al 9 giugno 2016.

Dopo vari rinvii ed il dibattimento tenutosi nei primi di ottobre il 25 dello stesso mese il Tribunale con ordinanza n. 69/16
rigettava la richiesta di sospensiva dei termini di ACEA.

In data 23 novembre 2016 il Comune di Fallo richiedeva, sempre in qualità di Comune Capofila, ad ACEA il pagamento dei
sovracanoni dovuti ai Comuni del BIM entro 5 gg. ed in caso di mancato riscontro avremmo sollecitato la Regione ad attivare
le procedure di decadenza della concessione.

In data 30 novembre è stata inviata una nota al Dipartimento Opere Pubbliche della Regione, all’Avvocatura Regionale, al



Servizio Genio Civile Regionale, al Presidente della Regione ed a tutti i Capigruppi Consiliari dove si faceva riferimento
all’Ordinanza del Tribunale ed al mancato pagamento da parte di ACEA e si chiedeva di voler attivare l’iter di decadenza
della concessione.

In data 16 dicembre 2016 il nuovo Presidente di ACEA Produzione SPA Ing. Stefanelli in riscontro alla mia del 23 novembre
2016 chiedeva un incontro per dirimere in via bonaria la questione. Nel  contempo il  20 dicembre 2016 informava il
Dipartimento Opere Pubbliche della Regione Abruzzo dell’imminente incontro con il Comune di Fallo al fine di bloccare l’iter
di decadenza della concessione.

Il 28 dicembre 2016 presso la sede di ACEA Produzione SPA in Via dell’Aeronautica a Roma alla presenza del Sindaco di Villa
Santa Maria e di Bomba ho incontrato il Presidente di ACEA Ing. Stefanelli il quale ci ha esposto le sue considerazioni e si è
riservato di formulare un offerta nel giro di un mese.

Nel mese di febbraio 2017 l’Ing. Stefanelli mi comunicava per telefono di trovarsi per motivi di lavoro presso la Centrale S.
Angelo nel  Comune di  Altino e che voleva farmi in quella sede l’offerta da sottoporre agli  altri  Comuni.  Così  alla presenza
sempre dei Sindaci di Villa Santa Maria e Bomba, dopo un breve colloquio, lo stesso ha formulato un’offerta pari al 40% delle
somme dovute dal 2013 al 2017 vincolando il pagamento dei sovracanoni futuri al rinnovo della concessione già scaduta dal
29 luglio 2013 in prorogatio.

Il giorno 23 febbraio 2017, dopo aver convocato tutti i Comuni ad un incontro tenutosi presso il Comune di Fallo, è stata
presa all’unanimità la decisione di rigettare l’offerta.

Il giorno 25 febbraio scorso comunicavo in nome e per conto dei Comuni intervenuti alla riunione al Dipartimento Opere
Pubbliche,  al  Presidente,  all’Avvocatura  Regionale  ed  al  Servizio  Genio  Civile  Regionale  il  mancato  raggiungimento
dell’accordo con ACEA risollecitando l’avvio dell’iter di decadenza della concessione.

Il giorno 28 febbraio comunicavo al Presidente di ACEA il mancato accoglimento dell’offerta.

Il  giorno  14  marzo  2017 in  riscontro  alla  nostra  del  28  febbraio  ACEA con  una  nota  ci  chiedeva  di  formulare  una
controproposta da sottoporre al  Consiglio di  Amministrazione della quale ho informato tutti  i  Sindaci che mi avevano
delegato. A quest’ultima il Comune di Fallo rispondeva prontamente il 16 marzo 2017 proponendo l’80% delle somme
dovute dai Comuni dal 2013 al 2017 oltre la sicurezza dei futuri pagamenti dal 2018 in poi senza doverli richiedere, dando
un termine perentorio di 10 gg. dalla stessa.

Il 28 marzo il Presidente di ACEA Ing. Stefanelli via mail chiedeva una dilazione temporale fino al 7 aprile che il Comune di
Fallo,  in  nome e  per  conto  di  tutti  i  Comuni  aderenti  al  Protocollo  d’Intesa,  ha  concesso  quale  termine  ultimo per
l’accettazione o meno dell’offerta transattiva.

Ieri 5 aprile ho appreso con mia grande sorpresa e solo dai social dell’incontro che il Presidente della Regione Abruzzo
insieme al Consigliere Monaco ha avuto presso ACEA. Meraviglia come il Comune che sino al 28 marzo scorso è stato in
prima fila quale Ente Capofila per la definizione della questione non sia stato neanche informato di questo incontro tenutosi
in data 05 Aprile, neppure per cortesia istituzionale o per motivi di opportunità, considerando ancora una volta le nostre
comunità come dice il Presidente “le comunità di Fontamara”.

Volevo precisare che l’incontro avuto ieri dal Presidente D’Alfonso e dal Consigliere Monaco non ha aggiunto nessun nuovo
elemento alla questione in quanto  come si evince dai fatti su citati l’accordo era già stato programmato nei termini e nelle
date sopra riferite.

Vista l’imminente soluzione della problematica sembra evidente che adesso tutti ne vogliano assumere la paternità, mentre
fino a ieri in pochi sono stati lasciati soli a lottare contro una multinazionale.

Inoltre ho letto che ACEA si è impegnata con il Presidente ed il Consigliere a fare un investimento nel campo turistico
dimenticando che sul  Lago di  Bomba ci  sono già  strutture  all’abbandono create dall’ex  Comunità  Montana e  inoltre
ricordiamo che il bacino BIM comprende più di una Regione e quindi eventuali interventi andrebbero programmati senza figli
e figliastri.

Tanto si doveva per riportare la questione nei binari della realtà dei fatti.

 



F.to     ALFREDO SALERNO

Sindaco Comune di Fallo

Comune Capofila Protocollo

D’Intesa Sovracanoni BIM

(Comuni aderenti n.42)

Pescara. DATI ARTA: E’ DAVVERO TUTTO COSI’ LIMPIDO?
 

 

Mentre il nuovo “parco depurativo”, dopo più di 2 anni dall’insediamento di questa Amministrazione, è ancora
tutto da immaginare, il comune di Pescara è già partito con comunicati dai toni trionfalistici sulla eccezionale
qualità delle acque e sul duro lavoro svolto dall’amministrazione per la bonifica del fiume e del proprio mare. 

 

Che bello sarebbe se tutto ciò corrispondesse alla realtà.  Invece leggendo  le analisi dell’ARTA in modo più accurato – dice il
Consigliere M5S Massimiliano Di Pillo – sembrerebbe vero il contrario. Il fiume Pescara si confermerebbe, ancora una volta,
come una “FOGNA A CIELO APERTO” con valori di Escherichia Coli 13/20 volte superiori ai limiti consentiti (6600 MPN/100ml 
100 mt a monte dello scarico depuratore, 9900 MPN/100ml a 100 mt dalla foce). Lasciamo ai  cittadini trarre le dovute
deduzioni e immaginare la realtà dei fatti. Da parte nostra ringraziamo questa  amministrazione per anni di duro lavoro, e di 
interventi strutturali che  hanno portato all’alta qualità del nostro fiume e relativo mare.

 

Movimento 5 Stelle Pescara

CONFINDUSTRIA CHIETI  PESCARA –  SEZIONE AGROALIMENTARE:
MARCO CAMPLONE (DE CECCO) ELETTO PRESIDENTE
 

Marco  Camplone,  responsabile  Relazioni  esterne  del  Gruppo  De  Cecco,  è  stato  eletto  presidente  della  Sezione
Agroalimentare di Confindustria Chieti Pescara riunitasi mercoledì 5 aprile nella sede di via Raiale.

Sarà  affiancato  dal  vice  presidente  Stefania  Bosco,  amministratore   di  Bosco  Nestore   snc,  e  dai  consiglieri  Giuseppe
Carulli, amministratore di Gegel srl, Giancarlo D’Annibale, Rustichella D’Abruzzo SpA, Nicola D’Auria, amministratore di
D’Auria Distillerie, Roberto Di Domenico, amministratore di Spiedì srl, Carmine Falcone, amministratore di Propizza srl,
Enrico Saquella, presidente di Saquella 1856 srl, Giacinto Tenaglia, responsabile Risorse Umane e IT manager Gel.di.
SpA e Cinzia Turli, responsabile Risorse Umane di Lazzaroni Spa.
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Il neo presidente, dopo i ringraziamenti di rito per la fiducia accordata, ha condiviso con i soci presenti le linee guida del suo
mandato, chiedendo agli imprenditori di contribuire ad individuare, in modo sistematico, tempi e strumenti per la messa a
fuoco di alcune tematiche di settore ritenute prioritarie per garantire il massimo coinvolgimento delle aziende.

Camplone ritiene fondamentale creare un network, attraverso il quale mettere a fattor comune le diverse sfaccettature e
competenze presenti dentro e fuori la Sezione.

“Uno degli obiettivi sarà quello del massimo coinvolgimento possibile degli associati nella vita e nelle attività della Sezione.
Abbiamo 49 imprese iscritte che rappresentano uno straordinario patrimonio umano e aziendale ed esprimono fortemente il
valore dell’abruzzesità” – queste le parole del neo presidente – “A stretto giro, cominceremo una serie di consultazioni per
capire anche quali sono le problematiche degli associati in modo da rendere per oro  la Sezione Agroalimentare un punto di
riferimento”.

Il  vice  presidente  Stefania  Bosco  ha  sottolineato  infine:  “In  considerazione  che  il  settore  agroalimentare  è  il  settore
maggiormente trainante della Regione e costantemente in crescita grazie ai suoi imprenditori ed ai suoi prodotti, la vita
associativa ci permette di fare sistema per migliorare la conoscenza e la promozione del nostro Abruzzo nel mondo”.

Allegata foto del neo presidente Marco Camplone, del vice presidente Stefania Bosco e dei consiglieri Giuseppe Carulli,
Giancarlo D’Annibale, Nicola D’Auria, Roberto Di Domenico, Carmine Falcone, Enrico Saquella, Giacinto Tenaglia e Cinzia
Turli.

La 25esima edizione del Premio “Ferrante” a Giuseppe Piazzolla
Il Comitato Premio Ferrante, d’intesa con il Coordinamento nazionale dell’Albo degli Ottici Optometristi, ha assegnato il
Premio nazionale di Optometria Francesco Ferrante 2017 a Giuseppe Piazzolla, Ragioniere commercialista di Milano, con la
seguente motivazione:
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«Per il suo impegno instancabile a favore della categoria degli ottici optometristi che svolge da quasi 30 anni. Attualmente è
il  massimo  esperto  italiano  per  le  problematiche  fiscali  che  riguardano  la  professione  dell’Ottico  optometrista.  Ricopre
l’incarico  di  consulente  fiscale  di  Federottica  e  di  Assopto  Milano  Acofis.  Nel  2014  ha  collaborato  con  il  Centro  di  Ricerca
Crems  per  definire  i  costi  delle  prestazioni  professionali  dell’Ottico  optometrista.  Nell’ultimo  anno  ha  fornito  un  servizio
straordinario, partecipando agli incontri con i funzionari del Ministero delle Finanze e tenendo corsi ai colleghi di tutta Italia
per l’accreditamento al sistema TS Tessera Sanitaria».

 

La cerimonia di premiazione si terrà al Palace Hotel di Milano Marittima(RA) il 9 aprile 2017 nell’ambito del 43° Congresso
Albo Ottici Optometristi, alla presenza del presidente dell’AdOO, Giuseppe Sicoli, del presidente della Federottica, Andrea
Afragoli, oltre a un folto pubblico di imprenditori economici del settore e ai rappresentanti della categoria provenienti da
tutta Italia.

 

Per la famiglia Ferrante sarà presente Silvana Ferrante, giornalista Rai,  sorella di  Francesco, l’optometrista pescarese
scomparso prematuramente nel 1986, a cui il Premio, dal 1992 è intitolato per volere della famiglia e di un gruppo di colleghi
amici abruzzesi.

 

Il  premio Ferrante, giunto quest’anno alla 25ª edizione, è uno dei più ambiti  riconoscimenti  italiani  nel  settore ottico
optometrico.

 

 

Premio Ferrante

Il Curatore

Domenico De Simone                                                                        Chieti, 4 aprile 2017



Pescara. “L’ALBERO DELLA LIBERTA’: RIPARTIAMO DALLE NOSTRE
RADICI”
 

Evento venerdì 7 aprile alle 15.00 all’Aurum di Pescara

 

L’orgoglio  della  propria  storia,  le  sfide  del  presente  e  le  prospettive  del  futuro  al  centro  della  manifestazione  nazionale
promossa da Forza Italia Abruzzo in collaborazione col Gruppo del Partito Popolare Europeo. Un incontro che per gli “azzurri”
ha  la  finalità  di  stabilire  le  linee  direttive  dell’azione  politica  e  di  illustrarle  all’esterno.  Significativo  il  tema  scelto  per
accorpare  gli  interventi  dei  relatori,  con  un  parterre  particolarmente  ricco  e  qualificato  e  la  partecipazione  di  autorevoli
esponenti del panorama nazionale:

“L’Albero della libertà: ripartiamo dalle nostre radici”.

«Un richiamo ai nostri valori – così il coordinatore regionale di FI Nazario Pagano – che ci dà slancio per nuovo progetto di
governo di cui abbiamo già precisato i campi d’applicazione, per essere competitivi nelle sfide che partono dai piccoli centri
ma hanno un respiro internazionale. Dobbiamo misurarci con i grandi scenari senza dimenticare però le esigenze quotidiane
delle comunità che siamo chiamati ad amministrare. Abbiamo individuato alcuni elementi importanti come l’occupazione
giovanile,  in  chiave critica ma anche propositiva,  come l’incoraggiante esempio che viene dall’imprenditore Giuseppe
Ranalli, alla presenza della responsabile nazionale di Forza Italia Giovani on. Annagrazia Calabria. Ma parleremo anche dei
problemi dell’Abruzzo, in particolare in questo 2017 funestato da una tragedia come quella di Rigopiano, che ricorderemo in
maniera significativa alla presenza di una delegazione dei volontari del Soccorso alpino. Infine, un aspetto del vivere civile
molto  sentito  dalla  popolazione,  come  la  sicurezza  individuale  e  sociale,  la  questione  della  pressione  fiscale  e  delle
opportunità  offerte  dall’Unione  Europea.  L’autorevolezza  della  nostra  iniziativa  –  conclude  Pagano  –  è  testimoniata  anche
dalle adesioni che ci sono pervenute. All’Aurum si parlerà di politica e si farà politica, con chiarezza e concretezza. Alla
conclusione dei lavori è previsto un saluto del presidente Silvio Berlusconi».

 

Questo il programma nel dettaglio:

 

 Ore 15:00 Saluti di Guido Cerolini Forlini (Coordinatore Pescara città), Carlo Masci (Coordinatore provinciale di Pescara),
Nazario Pagano (Coordinatore Regionale FI Abruzzo).

Esecuzione dell’Inno nazionale a cura del soprano Licia Piermatteo  

 Ore 15:30 “I giovani e il mondo del lavoro”

Coordina On. Annagrazia Calabria (Responsabile nazionale FI Giovani)

Intervengono: Maria Tripodi, Alessandro D’Alonzo, Alessio Pagliacci, Luca Zaccari, Giacomo Cagnoli

Conclude Dott. Giuseppe Ranalli – Presidente e CEO “Tecnomatic Spa”

 Ore 16:30 “Gestione dell’emergenza in Italia in conseguenza di calamità naturali”

Coordina Maurizio Brucchi (Sindaco di Teramo)

Intervengono: Guido Castelli (Sindaco di Ascoli Piceno), Nicola Alemanno (Sindaco di Norcia), Mario Semproni (Sindaco di
Penne),  Gabriele  Astolfi  (Sindaco  di  Atri),  Pietro  Quaresimale  (Sindaco  di  Campli),  Rosanna De Antoniis  (Sindaco  di  Castel
Castagna), Aleandro Petrucci (Sindaco di Arquata del Tronto), Sen. Remigio Ceroni, On. Catia Polidori, Piero Celani (Cons.
reg. Marche), Paolo Gatti (Cons. reg. Abruzzo), Emilio Iampieri (Cons. reg. Abruzzo), Mauro Febbo (Cons. reg. Abruzzo),
Lorenzo Sospiri (Cons. reg. Abruzzo), Vincent Fanini e Daniele D’Amario (Coord. prov. di Teramo e Chieti).

Il caso Abruzzo: L’Aquila 2009 e Rigopiano 2017 
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Testimonianza di Gianni Chiodi (Pres. emerito Abruzzo), Marcello Fiori (Resp.Enti Locali FI), Giulio Giampietro (Pres. reg.
Soccorso Alpino italiano), Ing. Dante Ambrosini (già Dir. Reg. Vigili del Fuoco Abruzzo), Arturo Diaconale (già Pres. del Parco
del Gran Sasso)

Modera Nino Germano (TG3 Abruzzo)

Omaggio alle vittime di Rigopiano a cura del chitarrista  Alessandro Cavallucci    

 Ore 18:00 “Forza Italia e il PPE: meno tasse, meno Stato, più sicurezza”

Coordina Arturo Diaconale (Dir. Responsabile “L’Opinione” e Cons.d’Amm. RAI)

Intervengono:  On.  Deborah  Bergamini,  Sen.  Altero  Matteoli,  On.  Fulvio  Martusciello,  On.  Elisabetta  Gardini,  On.  Aldo
Patriciello, On. Luigi Vitali, On. Giuseppe Moles, Sen. Paola Pelino e Nazario Pagano.

Il Gruppo Giovani Imprenditori in visita alla “Motor Valley”
 

 

Il  Gruppo  Giovani  Imprenditori  di  Confindustria  Chieti  Pescara  sempre  alla  ricerca  di  modelli  eccellenza  ed
esperienze per la crescita personale e professionale dei suoi iscritti ha visitato nei giorni 31 marzo e 1° aprile
u.s. importanti realtà imprenditoriali nel cuore della “Motor Valley” in Emilia Romagna.

Una delegazione del Gruppo, guidata dal Presidente Domenico MELCHIORRE, ha visitato lo Stabilimento della Ducati a
Borgo Panigale dove ha avuto l’opportunità non solo di vedere da vicino il processo di lavorazione e di assemblaggio dei
motori, le linee di montaggio dei veicoli e i test di collaudo ma anche di vivere quella che viene definita la “Borgo Panigale
Experience”, esperienza unica ed emozionante. Infatti insieme alla visita dello stabilimento anche quella al Museo
che ripercorre i novant’anni di vita dell’Azienda tra storia e futuro, sfide e successi, visione e determinazione.
Ad accogliere il Gruppo il responsabile delle risorse umane, Luigi TORLAI, che ha illustrato ai partecipanti i punti di forza
dell’azienda che determinano il grande successo della Ducati ad ogni latitudine.

Altrettanto  interessante  la  visita  alla  Lamborghini  a  Sant’Agata  Bolognese.  Un  viaggio  nella  storia  della
prestigiosa casa automobilistica dove  l’estrema ricerca in alta tecnologia insieme ad una forte passione costituiscono
un mix vincente per produrre auto che da sempre hanno emozionato ed emozionano ancora grazie allo stile e alla potenza
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dei suoi motori.

Infine un piccolo tour per conoscere la millenaria storia dell’aceto Balsamico. Accolti nell’importate acetaia Giusti, fondata
nel 1605,  il  gruppo ha avuto l’opportunità di capire quanto sia importante la qualità della materia prima, il  processo
artigianale legato alla tradizione e, non da ultimo, la pazienza per ottenere la perfezione di un  prodotto che non a caso
viene definito l’”oro nero”.

 

Il Presidente ha ringraziato i colleghi che hanno partecipato alle due giornate definendole “momenti preziosi di crescita e
di  condivisione, occasione per allargare lo sguardo oltre i  confini della quotidianità che viviamo nelle nostre
aziende”.

CCIAA L’AQUILA: “ECCELLENZE IN DIGITALE” ARRIVA A L’AQUILA –
“ECCELLENZE IN DIGITALE” ARRIVA A L’AQUILA

 

Al via nelle Camere di Commercio di 83 province la nuova edizione di “Eccellenze in Digitale”,

il progetto di Unioncamere e Google per la digitilizzazione delle piccole e medie imprese.

A L’Aquila il percorso si articolerà in 6 incontri che si terrano da aprile a novembre 2017 con inizio il giorno 12 aprile 2017 –
Raccontare la cultura dell’innovazione attraverso le novità

dell’industria 4.0, aiutare le aziende a sviluppare competenze digitali e avviare un dialogo

sulle opportunità economiche della rete.

 

Le piccole e medie imprese italiane avranno a disposizione tutor digitali, esperti in formazione e supporto alle imprese, scelti
e formati da Google e Unioncamere.

Attraverso seminari formativi teorici e pratici, le aziende del territorio potranno conoscere le migliori strategie per essere
online. Al termine di ciascun seminario, i tutor saranno a disposizione degli imprenditori per ulteriori sessioni personalizzate
e per avviare un percorso digitale concreto.

 

Internet permette ad aziende di ogni settore e dimensione di far conoscere i propri prodotti

oltre i confini nazionali, raggiungendo nuovi mercati e nuovi clienti in tutto il mondo. In

particolare, le piccole e medie imprese locali possono trasformarsi, grazie agli strumenti

digitali, in aziende globali pur mantenendo il loro carattere tradizionale. Le ricerche su

Google legate al Made in Italy crescono a doppia cifra ogni anno, eppure l’Italia utilizza

ancora solo il 10% del suo potenziale digitale.

Secondo uno studio di Doxa Digital e Google, al crescere del livello di maturità digitale la

percentuale di imprese che fanno export aumenta, con un impatto diretto sulle vendite: il

39% del fatturato da export delle medie imprese attive online è realizzato proprio grazie a
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Internet.

 

Eccellenze in Digitale 2017 si rivolge a tutte le imprese aventi sede legale o operativa nella provincia. È possibile aderire
compilando la manifestazione di interesse disponibile sul sito della Camera di Commercio dell’Aquila e sul sito dell’Agenzia
per lo Sviluppo.

I successivi incontri saranno i seguenti :

26 aprile 2017 – I social network e il mobile

17 maggio 2017 – Industria 4.0 e Cloud

20 giugno 2017 – E.Commerce e Web Analysis

10 ottobre 2017 – SEO

10 novembre 2017 – sem

Tutti i seminari e gli approfondimenti sono gratuiti.

 

Maggiori informazioni sul progetto sono disponibili sul sito www.agenziasviluppoaq.it   e www.eccellenzeindigitale.it dove le
imprese possono anche contattare il tutor di riferimento

FAQs

Nuova missione Take Me Back: al via la raccolta fondi per lo Sri
Lanka
 

 

 La consegna sarà documentata dal noto regista  Marco Napoli.

I fondatori di TMB Andrea Mariani e Antonio Di Leonardo: “L’obiettivo è quello di educare al viaggio e alla solidarietà,
accorciando le distanze tra culture differenti”

 

Chieti, 4 aprile 2017 – Sono 220 bambini della scuola di Ambewela in Sri Lanka i protagonisti della nuova missione Take
Me Back. E’ già partita da qualche giorno la raccolta fondi per acquistare materiale scolastico, abbigliamento e computer per
permettere ai ragazzi di continuare il loro percorso di studi.

“L’iter è sempre lo stesso – spiegano i due fondatori di Take Me Back Antonio Di Leonardo e Andrea Mariani – accoglieremo
le donazioni, partiremo per la destinazione, acquisteremo il materiale sul posto che consegneremo personalmente nelle
mani dei bambini e documenteremo tutto con un video”.

4000,00  €  è  l’obiettivo  finale  della  raccolta  crowdfunding  visionabile  al  seguente  link
https://takemeback.eu/missione-ambawela-sri-lanka/

La richiesta di aiuto da parte dei bambini è stata raccolta proprio durante un viaggio di Antonio Di Leonardo che, con la
collaborazione dei corrieri solidali Giorgio Maira e Sandra Lunetta, ha realizzato la richiesta proveniente dal villaggio di
Ambewela. Da lì la macchina operativa di Take Me Back, l’ambiziosa iniziativa che si propone di creare una rete mondiale di
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“corrieri solidali” con l’unico obiettivo di unire il viaggio alla solidarietà attraverso un innovativo sistema di beneficenza che
fa leva sulla trasparenza e sulla rendicontazione delle operazioni effettuate, si è messa di nuovo in moto.

Il nuovo viaggio solidale firmato Take Me Back, che si terrà a giugno, arriva peraltro dopo il riscontro più che positivo della
prima  missione  portata  a  termine  a  novembre  scorso  in  Thailandia  e  raccontata  con  un’emozionante  video
(https://takemeback.eu/missione-tung-na-noi/).

“La missione in Thailandia, grazie soprattutto ai tanti donatori che hanno creduto fortemente in noi – spiegano Andrea ed
Antonio  –  ha aperto  un nuovo modo di  fare  beneficenza.  Quello  che fa  Take Me Back,  diventata  da febbraio  associazione
onlus,  è  unire  il  viaggio  alla  solidarietà,  usando  le  moderne  tecnologie  a  disposizione  per  rendere  la  beneficenza  più
semplice  e  trasparente”.

Il team che a giugno partirà dall’Italia alla volta della Thailandia sarà composto dai corrieri soldali Andrea Mariani e Antonio
Di Leonardo e dal regista Marco Napoli che girerà un vero e proprio documentario della missione, mostrando anche lo stile di
vita  e  la  cultura  singalese.  Produttore  di  video,  spot  e  cortometraggi  apprezzati  e  selezionati  da  prestigiosi  festival
internazionali quali il  David di Donatello, il  Genova Film Festival, il  Foggia Film Festival, Flaiano Awards, Marco Napoli
realizzerà  un  documentario  che  sarà  distribuito  da  Pantera  Film e  racconterà  l’intera  missione  passando tra  la  vita
quotidiana e le tradizioni della popolazione locale.

“L’obiettivo  è  quello  di  educare  al  viaggio  e  alla  solidarietà,  accorciando  le  distanze  tra  culture  differenti”  sottolineano
Andrea ed Antonio.  “Sarebbe meraviglioso  –  aggiungono –  coinvolgere realtà imprenditoriali  del  nostro territorio per
realizzare questi progetti che, oltre a fare del bene a comunità meno fortunate, potrebbero mostrare la bellezza di territori e
culture lontane. Il nostro sogno è creare una comunità più ampia attorno al nostro progetto, composta da tanti corrieri
solidali che ci permettano di ricevere richieste di aiuto ed eseguire consegne in tutto il mondo”.
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